
Aos vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte três, reuniram-se nas dependências da

Assistência Social de forma ordinríri4 os membtos do Conselho Municipal dos Dircitos

do Idoso - CMDI, tendo como pautas: A aprovação da ata anterior e discussão da

participação popular da sociedade civil. Estiveram pÍesentes: Anamir Rebonatto,

Natiele Ourique, Gessica Ap, Clarice Augustin e Luísa. Thaís Francisco, representando

a Secretaria Executiva dos Conselhos. Thaís inicia a reunião dando boas vindas a todos

os pÍesentes e faz a leilrxa da ata anterior. Em sequência, reitera sobre os objetivos do

conselho e o calendiírio das reuniões ordiniá.rias deste ano. A seguir, refere importância

da participação da sociedade civil no fortalecimento do Conselho. Todos deliberam

positivamente para a promoção e diwlgação de convites e convocações para que mais

pessoas possam acessar o colegiado. Thais se coloca a disposição para prestar apoio

técnico e administrativo. Nada mais havendo para trataÍ, eu Thaís Francisco, lawo a

p4esente ata. seguida das assinaturas dos presentes. I t^ly , t 1^r '" 7- L--- ,9'
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